教室掲示用

生徒会だより

第5号 6/12 (月)

○ 6/5(月)生徒総会について

生徒総会へのご協力ありがとうございました。直前まで体育館の準備を していましたが、コロナや体調不良による学級閉鎖のため、当日の朝に急遽、 放送で行うことになりました。

総会で出された要望の回答は、後日、生徒会だよりでお知らせします。

○ 6/6(火)生徒会本部役員選挙について

生徒会本部役員候補者の演説、および選挙への ご協力ありがとうございました。 選挙は公正に行われ、公示の通り、新役員が 決定しました。 次号で新メンバーを紹介します。



○ 9/15(金)・16(土)敬愛祭について



昨年度の反省から、できるだけ早く詳細をお知らせ できるよう、現在準備を進めています。

生徒会でも皆さんに楽しんでもらえるような企画 を考えていますので、みんなで盛り上げて、思い出に 残る敬愛祭にしましょう。

○ 今年も野球応援実施!

今年も野球応援を行います。

昨年はゲリラ豪雨でびしょ濡れになり、試合が2回も延期されたりしましたが、毎試合、選手は素晴らしい プレーを見せてくれました。

今年も応援で暑い夏を過ごしましょう!



○ 6/3(土)四校親和会について

今年は敬愛学園高校で開催されました。敬愛学園、千葉敬愛、横芝敬愛、敬愛八日市場の4校が集まる予定でしたが、前日からの台風で電車が不通となってしまい、敬愛学園と千葉敬愛のみが参加しました。

お互いの学校の現状報告や、学校対抗ドッジボールをしたりして、楽しく充実した一日を過ごしました。詳細については追ってご報告します。